



Château D'AQUERIA

C'est en 1595 que Louis Joseph d'Aqueria achète aux moines de l'Abbaye de Villeneuve les Avignon ce quartier de Tavel appelé alors "Puy Sablonneux". Le Château d'Aqueria intégré sur le modèle des châteaux du 18ème siècle est niché sur une colline qui surplombe la vallée du Rhône.

C'est en 1919, que Jean Olivier, docteur en droit, fait l'acquisition du Château d'Aqueria. Il le transmet à ses filles Mireille de Bez et Nicole Boccon-Gibod. Son gendre Paul de Bez en prend la direction, suivi par Vincent & Bruno ses petits-fils, qui assurent aujourd'hui la gestion de ce magnifique domaine de 98 ha, dont 68 ha constituent le vignoble, d'un seul tenant autour du Château. La relève est déjà en place avec la quatrième génération, en la personne de Raphaël le fils de Vincent.

Le vignoble du Château d'Aqueria est conduit selon les préceptes de la lutte raisonnée, le plus naturellement possible. De nombreux travaux sont entrepris sur la vigne tout au long de l'année pour lui permettre de livrer le meilleur. L'ensemble des cépages des appellations Tavel et Lirac y sont représentés. Les vins du Château d'Aqueria brillent par leur qualité, notamment en ce qui concerne le Tavel, véritable rosé de gastronomie bien connu des amateurs.





Château D'AQUERIA

Les Vins Blancs

LIRAC

Les Vins Rouges

LIRAC

Les Vins rosés

TAVEL